



334複合地区スローガン
まごころと愛の奉仕
Serve with Sincerity and Love

334-B地区スローガン
「元気一番」明るい笑顔で
We Serve

岐阜西ライオンズクラブスローガン
さらなる発展を目指して、
歴史ある奉仕の精神を高めよう

2014年 8月 第一例会 779回
8月5日(火) 於 ホテルパーク 15:15～

例会プログラム

- 第779回 HZCクラブ訪問・鶴飼事業例会
- 「例会」 司会 L.伊藤(正)
- 1 開会ゴング 会長 L.乙部
 - 2 国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
 - 3 ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長 L.伊藤(隆)
ライオンズクラブ国際協会334-B地区
第1R 第3Z HZC L.高田大助
HZCA L.大野弘一
 - 4 慶祝行事(誕生祝) L.乙部
 - 5 会長挨拶 L.乙部
 - 6 HZCご挨拶
ライオンズクラブ国際協334-B地区
第1R 第3Z HZC L.高田大助
 - 7 新会員候補者採決 L.水田
 - 8 幹事報告 L.井ノ浦
 - 9 各委員会報告
 - 10 テールツイスター登場 L.杉野
 - 11 出席報告 出席大会委員 L.棚橋(孝)
 - 12 会計報告 L.棚橋(弘)
 - 13 閉会ゴング L.乙部

会長・幹事報告

- 第779回 幹事報告
1. 7月24日(木)岐阜市ジュニアリーダー会への協力金贈呈式が事務局に於いて行われ、会長L.乙部、幹事L.井ノ浦、ライオンズクエスト委員長L.岩田の3名が出席致しました。
 2. 7月29日(火)豊住園への支援としてコンプレッサーの贈呈式が豊住園に於いて行われました。
会長L.乙部、幹事L.井ノ浦、社会福祉委員長L.澤田、PR委員長L.中島の4名が出席致しました。
 3. 8月4日(月)ガバナー公式訪問合同例会準備会議が岐阜グランドホテルに於いて開催され、幹事L.井ノ浦、計画委員長L.伊藤が出席致しました。
 4. 事務局夏期休暇について
8月13日(水)～15日(金)まで、キャビネット、ゾーン事務局同じ。
緊急連絡先 幹事L.井ノ浦まで宜しくお願いします。

会計報告

ドネーション	15人	金額	85,000円
ファイン	人	金額	円
Boxファイン		金額	円
合計	15人	金額	85,000円

出席報告

会員数	93人
出席数	90人
出席率	96.8%

次回例会案内

日時: 8月26日(火)12:15から
場所: ホテルグランヴェール岐山
例会名: 入会式例会

慶祝行事

誕生祝 13日 L.安藤義郎 31日L.武藤寛治

会長 L.乙部幸夫



本日はお忙しいところ、HZC L.高田大助・HZCA L.大野弘一にお越しいただきまして訪問例会と鵜飼乗船事業という同時開催となりました。鵜飼事業につきましては、本日は天候があまりよくありませんが、総勢500名の参加者がありますので、効率よくかつ無事にアクトが終了し次年度に引継ぎができるよう、皆様の協力をお願いします。本日はよろしくお願いたします。



ジュニアリーダー一会より協力金への感謝状をいただきました

HZC L.高田大助 HZCA L.大野弘一



岐阜西ライオンズクラブの皆様、本日はお招きありがとうございます。

今期はローテーションにより岐阜長良川ライオンズクラブがホスト・ゾーン・チェアパーソンを引き受けさせて頂きました。至らぬ点もあるかと存じますが、ご協力をお願いします。

今期は山田国際第一副会長を支える為、会員増強、特に家族会員登録をお願いします。岐阜が支えなくては日本から出る国際会長の立場が厳しくなります。どうか、何卒、増強にご協力をお願いします。

さて、貴クラブは岐阜伊奈波ライオンズクラブ先人方のスポンサーにより、昭和57年3月11日の結成以来「We Sereve」をモットーに一貫して献血や青少年の育成に尽力されました。

「鵜飼観覧の夕べ」には毎年140名もの方を招待され、本日も青少年や障害者を招待して喜ばれ、岐阜の貴重な伝統文化の継承に繋がることとその活動は大変心強く感じます。フットサル大会や芸術祭の協賛など、数々の社会奉仕活動も実施して来られました。歴代会長の叡智を注がれた伝統を積み重ねると共に貴クラブのメンバー各位のご努力、ご尽力に深く敬意を表します。昨今の厳しい経済情勢ではありますが貴クラブが輝かしい歴史と伝統を活かし、さらに地域社会に奉仕され、益々の飛躍発展をされますよう心からお祈り申し上げます。

終りに貴クラブの益々のご隆盛と、メンバーのご健勝ご繁栄を祈念しまして、挨拶とさせていただきます。

誕生祝



13日 L.安藤義郎 31日L.武藤寛治
お誕生日おめでとうございます。

鵜飼事業『鵜飼観覧の夕べ』



8月第一例会後、引き続き鵜飼事業が開催された。乗船時から天候が怪しくなり雨の中乗り場より出港したが、さらに雷を伴う豪雨に見まわれた。子供たちが不安そうなか、鵜匠さんからの鵜飼の説明には眼を輝かせながら興味をもってきき聞いていた。その後はさらに雨が強まり、鵜飼開催が危ぶまれたが、鵜飼開始時間になるときは雨はやんでいた。しかし、増水のため本来の鵜飼の漁法とはいかなかったが鵜が魚をくわえる姿には子供たちは拍手を送っていた。子供たちには夏休みの貴重な一日となった。

社会福祉委員会『豊住園贈呈式』



7月29日(火)瑞穂市の福祉作業所豊住園において記念品贈呈式が行われた。乙部会長・澤田社会福祉委員長・中島PR委員長の3名が参加しました。新しい設備の導入により作業効率の更なるUPが見込まれ作業者の労働軽減に役立てられます。

同好会活動

平成26年7月30日(水)荘川高原カントリークラブにおいて2014-2015第1回ゴルフ同好会コンペが開催されました。結果は以下の通りです。

優勝 L. 棚橋 孝幸
おめでとうございます。
第2回ゴルフコンペ

OUT38 IN41 GROSS79 HDCP 10 NET69

平成26年9月9日(火) 岐阜カントリークラブにて開催されます。